

ulon

Place Besagne, Bât. A, Z.A.C. Besagne  
Tél. 04.94.93.31.00

**Centre MédicoESTHETIC**  
04 94 07 76 64

Epilation définitive I.P.L  
Lipocavitation  
Radiofréquence  
Cryothérapie  
Mésothérapie  
Peeling

St-Cyr-sur-Mer  
<http://www.cemedes.com>

# Les parents de Fort-Rouge mobilisés pour une 6<sup>e</sup> classe

Des classes à double niveau et surchargées à la rentrée : les familles dénoncent une double peine pour les élèves de l'école élémentaire

**L**es parents d'élèves de l'école élémentaire de Fort-Rouge gagneront-ils leur combat pour l'ouverture d'une sixième classe pour la rentrée 2015-2016 ? Il faudra attendre ce lundi 15 juin pour connaître la réponse de la commission départementale actant des dernières ouvertures de classes avant les ajustements de la rentrée de septembre.

## Mobilisation ce lundi

Il faudra, aussi, compter sur la détermination de parents d'élèves, soutenus par le Snuipp 83, et la CGT Educ'action 83. Devant le portail de l'établissement, ils appelaient, hier, en fin d'après-midi, à se rassembler dès 9 heures, ce lundi, devant les grilles de l'Inspection d'académie pour faire entendre leur voix, pétition à la clef, avec le soutien de parents de l'école maternelle Fort-Rouge.

Trouvera-t-elle, cette fois-ci, écho auprès de la direction de l'académie ? « Elle n'a pas donné suite aux deux demandes d'entrevue depuis le mois de février », regrettent amèrement les parents d'élèves, confortés dans une « demande lé-



Rassemblés, hier, devant l'école élémentaire Fort-Rouge, les parents d'élèves, soutenus par le Snuipp 83 et la CGT Educ'action 83 appellent à un rassemblement devant l'inspection d'académie, lundi. (Photo Valérie Le Parc)

gitime et raisonnable d'une classe supplémentaire ». « Les chiffres transmis pour la commission du mois de juin ne font que confirmer ceux du mois de février : ils ne sont pas prévisionnels, mais reflètent la réalité du nombre d'élèves inscrits à la rentrée 2015, soit 135 élèves, confortant une augmentation au fil des ans », expliquait, hier, Marie Barthélemy, parent d'élève déléguée, aux côtés de Laëtitia Laplanche, représen-

tante du premier degré à la CGT Educ'Action du Var. Cet effectif soulève un vent d'inquiétude et de colère chez les parents et la communauté éducative dans le cas où le nombre de classes porté à cinq demeurerait inchangé. Pourquoi ?

## « Les plus petits seront pénalisés »

« Nous aurions, en moyenne, un effectif de 27 à 28 élèves par classe, et cinq classes à double ni-

veau. Nous sommes dans des conditions d'apprentissage non idéales pour les professeurs, et qui vont mettre en difficulté les enfants. » Une maman ajoute : « ce sont les plus petits qui entrent en cours préparatoire (CP) (38 cette rentrée et déjà 37 prévus en 2016, Ndlr), à qui il faut apprendre à lire, à écrire. Ils seront, de fait, les premiers pénalisés. On est loin des conditions dites viables, soit 22 et 23 élèves

par classe. » Marie Barthélemy anticipe déjà les problèmes récurrents de remplacement des enseignants en cas d'absence. « Dans le cas où un professeur serait absent et non remplacé, 27 élèves seraient répartis sur quatre classes, ce qui ferait passer l'effectif à 34 élèves. » Un scénario catastrophe », que les parents refusent de faire vivre à leurs enfants.

**CATHERINE PONTONE**  
[cpontone@nicematln.fr](mailto:cpontone@nicematln.fr)